



# PIEDAD CÓRDOBA, GUERRERA CONTROVERTIDA

Piedad Córdoba fue una destacada abogada y política colombiana; nació en Medellín, el 25 de enero de 1955 y falleció el 20 de enero de 2024. Durante su carrera política, fue miembro del Partido Liberal y líder del movimiento Poder Ciudadano, ubicado en la izquierda de dicho partido. Córdoba fue una figura influyente en la política colombiana y una defensora de los Derechos Humanos.

Entre las obras más importantes de Piedad Córdoba se destacan su labor como senadora de la República de Colombia, donde se desempeñó en dos periodos, desde 1994 hasta 2006, y desde 2006 hasta 2010. Era senadora actual, por el Pacto Histórico; durante su tiempo en el Sena-

do, fue reconocida por su trabajo en la defensa de los Derechos Humanos, la promoción de la paz y la búsqueda de soluciones para el conflicto armado en Colombia. También, fue una de las principales impulsoras del intercambio humanitario entre las FARC-EP y el gobierno colombiano, además, fundó y presidió el partido político Poder Ciudadano, que promovía la participación ciudadana y la inclusión de las minorías en la política colombiana. Córdoba, también fue reconocida por su labor en la defensa y promoción de los derechos de las mujeres, así como por su activismo en favor de los desplazados por el conflicto armado interno en Colombia.

Una de las cualidades más destacadas de Piedad Córdoba fue su incansable lucha por los Derechos Humanos y la promoción de la paz en Colombia; su valentía y determinación para abogar por los más vulnerables la convirtieron en una figura influyente en la política colombiana. Sin embargo, su enfoque en la búsqueda de soluciones al conflicto armado y su disposición para dialogar con grupos armados, también le generaron controversia y críticas por parte de algunos sectores de la sociedad. En cuanto a su lado negativo, algunas personas cuestionaron su relación con grupos armados y su papel en las negociaciones de intercambio humanitario.

Como luchadora por los Derechos Humanos, Piedad Córdoba dejó un mensaje de valentía, determinación y compromiso con la defensa de los más vulnerables. Su incansable labor en la promoción de la paz y la búsqueda de soluciones para el conflicto armado en Colombia la convirtieron en una figura influyente en la política colombiana. Su mensaje es el de la importancia de trabajar por la justicia, la igualdad y la protección de los derechos fundamentales de todas las personas, especialmente de aquellas que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad.

El lado negativo de Piedad Córdoba fue objeto de controversia y críticas por parte de algunos sectores de la sociedad, especialmente en relación con su disposición para dialogar con grupos armados y su papel en las negociaciones de intercambio humanitario. Sin embargo, su incansable lucha por los derechos humanos y la promoción de la paz en Colombia la convirtieron en una figura influyente en la política colombiana.

No hay evidencia creíble que relacione a Piedad Córdoba con el narcotráfico, sin embargo, sus relaciones con el presidente Chávez, de Venezuela y con Maduro le generaron las críticas más ácidas con los medios de comunicaciones y reconocidos líderes políticos colombianos. Ya fallecida y diga lo que se diga de ella, fue una reconocida guerrera en Colombia y defensora acérrima de los derechos humanos, lo que la convirtió en una controvertida dirigente de la política colombiana. Paz en su tumba.



# HERNÁN BAQUERO BRACHO

X [hernanbaquero1](#)

@ [hernan\\_baquero\\_bracho](#)